

Impulse für Unternehmen

Zehn kompakte Vorträge

WIESBAUM. Innovationen, Qualität und Wertschätzung – um diese Themen dreht sich alles beim ersten »Impulse-Abend« des Bundesverband mittelständische Wirtschaft (BVMW) Eifel & Mosel. Acht Unternehmer bringen dabei am Dienstag, 20. November, ab 19 Uhr im

Konferenzraum des HIGIS ihre jeweilige Kernbotschaft in Kurzvorträgen von je zehn Minuten auf den Punkt. Dabei geht es beispielsweise um Klimaschutz, Mitarbeitermotivation, die Regionalmarke Eifel, Aktenmanagement, digitale Arbeitsplätze und vieles mehr.

Für BVMW Mitglieder ist der Eintritt frei, alle anderen zahlen 19 Euro (plus Umsatzsteuer). Anmeldung formlos per E-Mail an hans-peter.pick@bvmw.de

Der BVMW vertritt die Interessen des Mittelstands in Deutschland und in Brüssel.